

Theatercafé

Ein besonderes Theatererlebnis
für Senioren zum
Zuschauen & Mitmachen



Wenn die reiche Tante Elfriede aus New York plötzlich zu Besuch kommt und die anwesenden Gäste mit ihren verrückten Ideen überrascht, dann bleibt keine Auge trocken.

Freude und Zugehörigkeit in der Gemeinschaft erleben und bereichernde Erfahrungen im Umgang miteinander machen. Gemeinsam staunen, lachen und singen. Das möchten wir mit unserem Theatercafé.

Mit Freundlicher Unterstützung von



Clownsbesuche

Unser Clown Huhuhubert besucht Sie auf Ihrem Wohnbereich oder in Ihrem Zimmer und bereitet Ihnen wunderschöne Augenblicke der Freude und Begegnung. Lassen Sie sich überraschen!



Wer wir sind

Karlo Müller

Theaterpädagoge BUT, Dipl.-Theol., Coach und Trainer, langjährige Erfahrung in der Seminar- und Gruppenarbeit



Oliver Kurz

„Gesundheits!Clown, Dipl. Schauspieler für Clown & Comedy, Humor-Coach, Lachyogaleiter, Clown in Altenheimen



Kornelia Masur

Dipl. Sozialpädagogin und Theaterpädagogin BUT



- Kosten für die Angebote auf Anfrage

Abenteuer Demenz

einander begegnen
voneinander lernen
kreative Wege gehen



Unsere 4 Angebote

- Magic Moments
- Theatercafé
- Clownsbesuche
- Workshop-Reihe

Magic Moments

Besondere Augenblicke für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen



Gemeinsam besondere Momente der Begegnung erleben. Mit Theaterspielen Lebensqualität zu den Menschen bringen. Augenblicke der Freude und Lebendigkeit schaffen. Neue und kreative Wege der Kommunikation mit Menschen mit Demenz entdecken. Dazu laden wir Betroffene und deren Angehörige herzlich ein.

Teil 1: **Gemeinsamer Erfahrungsraum**

Gemeinsames Erleben durch Theaterspielen, Singen, Bewegung und Tanz

Teil 2: **Austauschrunde mit den Angehörigen**

Workshop-Reihe

Abenteuer Demenz

In dieser dreiteiligen Workshop-Reihe (1. Auf Entdeckungsreise gehen, 2. Mut zur Begegnung und 3. Lust auf den Moment) für interessierte Bürger, Betreuungskräfte, Angehörige von Menschen mit Demenz und Betroffene geht es darum, uns dem Thema Demenz auf kreative Weise anzunähern und die Kommunikation mit Menschen mit Demenz zu verbessern.

Menschen mit Demenz bedienen sich einer eigen-tümlichen, uns fremden Kommunikation. Indem wir unsere Wahrnehmung für die Körpersprache schärfen, verstehen wir ihre Signale besser. Indem wir unsere eigenen Bedürfnisse nonverbal ausdrücken, verstehen auch sie uns besser. Indem wir unser Einfühlungsvermögen stärken, schlagen wir Brücken zu ihrem Herzen. Denn das Herz wird nicht dement.



Haben Sie Mut, unbekanntes Land zu betreten?

Gehen Sie mit auf eine Entdeckungsreise auf die Insel der Demenz. Begegnen Sie Menschen, die Sie inspirieren werden.

Spüren Sie die Lust auf den Moment?

Menschen mit Demenz leben im Augenblick. Ihnen zu begegnen, konfrontiert uns mit der eigenen Begrenztheit. Sie zu verstehen, erfordert Einfühlung. Sich auf sie einzulassen, braucht Offenheit.

Sind Sie bereit, sich auszuprobieren?

Gemeinsam Theater zu spielen schafft Freude und Begeisterung. Uns auszutauschen, ermutigt uns über den Tellerrand hinauszuschauen. Einander zu begegnen, stiftet Gemeinschaft und Zusammenhalt.

Lassen Sie sich von sich selbst und anderen überraschen. Erfahren Sie sich selbst und die Welt spielerisch.

Kontakt

Dialog Theater e.V. | Karlo Müller
Hofrat-Mayer-Weg 8 | 70374 Stuttgart
0177 8740597 |
abeteuerdemenz@dialogtheater.de
www.dialogtheater.de